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其实1万块做期货的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解1万块钱做期货
，因此呢，今天小编就来为大家分享1万块做期货的一些知识，希望可以帮助到大
家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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一万元炒期货一天赚多少

看你打算做什么品种了，如果保险点做比如螺纹钢之类的，用50%~60%的仓位，
那么一天平均可以赚个500多块样子，这个是保险的操作，如果激进点的话可以做
焦煤、铁矿石、动力煤这种的（一般保险起见1万元就做1手），一天的收益可以达
到1000元以上，但是风险也大了，一旦资金回撤的时候亏损幅度也会比较大，这个
你自己酌情考虑。

为何有人会说“建议拿5万做期货，当变成20万、100万时你就会知道该
怎么做了”？

从事期货交易，从最初的的5万，变成20万，甚至是100万，在期货交易里面确实
算是比较厉害的。但是，我想说的是可能从5万到10万是最艰辛的阶段，一旦你能
够达成翻倍资金的目标，就意味着你已经进入了期货交易的顺境。剩下的交易赚钱
，就是水到渠成的事情了。

但是，事实上很多人都是倒在了最初的交易阶段，大多数的期货初学者投入了5万
的交易资金，每次交易失败总是抱怨资金量太小，总是觉得自己的仓位不够重，这
其实就意味着这样子的期货交易，已经被贪婪地心态蒙蔽了。结果可行而知，基本
都是自己的本金都是守不住，更不用说赚钱翻倍了。

其实，新手交易期货，最开始阶段1万元足以。因为最开始交易期货，自己没有完
整的交易模式，不知道自己喜欢交易什么样子的期货品种。初学者，可以利用少量
的交易资金，学习到一些宝贵的交易经验。更重要的是，低仓位的交易不会影响自
己的工作、学习以及家庭。

最后，就是期货交易是动态发展的，是一个变化的过程，如果你今天的交易和昨天
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的一样，那你注定要被市场淘汰。一定要在交易期货的同时，不断地学习新的知识
，这样子才能够不断地充实自己的大脑，做到运筹帷幄，决胜千里。

欢迎留言、点赞以及交流期货经验。

20万资金做原油期货，每次只交易1手，这样做风险是否可控？

想用20万的资金要做原油期货，要先解决50万帐户验资的问题，否则迈不进原油
交易的门槛。假设这个问题不存在，那交易的风险除了仓位大小的控制以外，还有
交易细节相关的因素都会对风险造成影响，我觉得不能一概而论。

单就交易资金来说，如果已经解决了验资问题，具备了交易原油期货的资格，以目
前的价格和原油保证金要求来说，1手原油期货在交易所要求大概在3万保证金，各
期货公司照例都会在此基础上往上增加比例，视不同公司会4万上下。假设4万一手
的保证金，占帐户资金的20%，如果觉得高也没办法，已经是最低消费了，开1手
就这么多。

如果要说风险可不可控，那就不只是仓位比例这一个因素能决定的，自身的交易水
平这时候就成了决定的因素。原油期货作为有名的全球大宗商品之王，它的资金参
与度很高，内外关联的影响非常大，波动很活跃，没有一定的经验是很难驾驭得了
的。它的牌价变动1元，帐户的盈亏变动就是1000元，价格1天变动个10元8元的再
正常不过了，因此如果处理不好，帐户的资金消失是很快的。

因此要问风险是否可控，我觉得应该关注一下自己的交易策略和交易规则在原油期
货中操作的效果怎样，至少应该在模拟上有一个概念，虽然实际操作中资金变化的
快慢对交易心态的影响很重要，但我觉得如果没有实际测试过原油期货中的效果，
先在摸拟中测试一下也是一个选择，特别要关注风控的测试。

总的来说，风险是否可控不仅仅是仓位建多大的问题，还与实际操作的水平相关。
以上内容纯属个人观点，仅作为交流的意见。

一万元做期货可以交易哪些品种？

如果题主是单纯的问，一万元都够交易哪些期货品种的话，那其实有很多。

上海期货交易所里的：白银，螺纹钢，热卷，燃油，沥青。

大连商品交易所里除了焦炭之外都能做，包括：豆粕，豆油，大豆，棕榈油，玉米
，淀粉，鸡蛋，塑料，PP，焦煤，铁矿等。
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郑州商品交易所里的：白糖，棉花，动力煤，玻璃，PTA，甲醇等。郑商所里唯一
做不了的就是苹果了。

可以说，期货市场上，除了有色金属比较贵之外，80%的品种你是都可以用一万
块钱来交易的。

但是问题在于，用1万元做期货，你必须要精选一下品种。不能随便什么品种都做
。对于我们大多数人而言，我们来交易期货都是为了投机。

投机交易，即是为了获取价差收益。而适合投机的品种，最直观的指标就是投机度
。

所谓的投机度，是软件里的说法，它还有一个说法叫做：换手率。

期货市场中，换手率是用成交量/持仓量得来的。它代表了这个期货品种的成交活
跃度，这个值越大，代表了这个品种的成交非常活跃。越活跃的品种越适合做投机
。

因为，这种品种的走势，一般而言毛刺很少，因为流动性好。流动性好的品种，我
们去看它们的历史走势，趋势行情也就越多。所以，适合题主交易的品种，应该去
上图里找找。

当然，投机度只是一层筛选，而且这个值仅是今天一天，最后能够统计出一个周期
的值来综合对比。

第二层筛选是持仓量。持仓量最好是超过20万手。你像上图的纤板，棉纱的持仓
量太了，那么它们的流动性根本就没有办法交易。

第三层的筛选是你的风险承受能力。有的期货品种，虽然1万块钱能做，但是价格
不低。比如棉花。一手棉花现在的保证金在8000块钱左右。

如果你拿1万块钱直接80%的仓位做了棉花的话，那属于你承担了较大的风险。你
的账户资金很容易就产生了较大的亏损。而有一个算法各位必须清楚：100万亏到5
0万，是亏损了50%，而50万盈利到100万，那需要盈利100%，所以，在前期保住
大量的本金非常重要。最好是选择一些开一手并不会导致仓位过重的品种去交易。

以上就是我对选择期货品种的一些建议，各位点赞支持一下，谢谢。

1万块做期货的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更多关于1万块
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钱做期货、1万块做期货的信息别忘了在本站进行查找哦。
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